

Betreff - Antrag

Aufhebung der Einbahnstraßenregelung für den Radverkehr in der Adelheidstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Einbahnstraßenregelung in der Adelheidstraße soll auf ganzer Länge zwischen der Bauerstraße und dem Josephsplatz für den Fahrradverkehr aufgehoben werden.

Begründung:

Es besteht bereits die Aufhebung der Einbahnstraßenregelung für den Fahrradverkehr zwischen Georgenstraße und Josephsplatz (inkl. Querung des Josephsplatzes).

Diese Regelung soll für die Adelheidstraße auf deren gesamter Länge ausgeweitet werden. So können der Wochenmarkt (dienstags am Josephsplatz) und andere Einrichtungen des täglichen Bedarfes (z. B. in der Augustenstraße) ohne die derzeit notwendigen Umwege aus Richtung Bauerstraße mit dem Fahrrad erreicht werden.

Auch die Tengstraße als Fahrradstraße bietet für den Radverkehr keine direkte Verbindungsmöglichkeit zum Wochenmarkt am Josephsplatz und zur Augustenstraße.

Es ist nicht nachvollziehbar, warum die Adelheidstraße nur ab der Grenze zur Maxvorstadt in beide Richtungen für den Fahrradverkehr freigegeben ist, nicht jedoch im Bereich Schwabing West.

Raum für Vermerke des Direktoriums	
ohne Gegenstimme angenommen	mit Mehrheit angenommen
ohne Gegenstimme abgelehnt	mit Mehrheit abgelehnt